

Patrik Mosimann übernimmt die Geschäftsführung

Als René und Brigitte Balz Anfang 2022 die Nachfolgeregelung der Balz Informatik AG in die Wege leiteten, trat Patrik Mosimann die Funktion des stellvertretenden Geschäftsführers an. Nun tauschen die beiden ihre Rollen: Patrik Mosimann übernimmt die Geschäftsführung, während René Balz als Stellvertretung weiterhin mitwirkt.

Eine optimale Nachfolgeregelung braucht Zeit. Das ist auch René Balz bewusst. Darum leitete er gemeinsam mit seiner Frau frühzeitig erste Schritte in die Wege und fand mit Patrik Mosimann eine interne Nachfolge. Der gelernte Informatiker Systemtechnik war zuvor bereits acht Jahre bei der Balz Informatik AG als Netzwerktechniker tätig und übernahm 2022 die Aktienmehrheit sowie die Position des stellvertretenden Geschäftsführers.

Seither sind drei Jahre vergangen, in denen René Balz seinen Nachfolger sorgfältig einarbeiten konnte. Eine Zeit, auf die Patrik Mosimann zufrieden zurückblickt: «Die schrittweise Übergabe hat sehr gut funktioniert. Sie war sowohl für das Team als auch für die Kunden eine sinnvolle Lösung.» Nun folgt der nächste Schritt: «Per 1.1.25 trete ich die Geschäftsführung an, während René als Stellvertretung weiterhin mitwirkt.» Da Patrik Mosimann nun auch vermehrt repräsentative Aufgaben übernimmt und bereit für neue Herausforderungen ist, kommt dieser Wechsel genau zur richtigen Zeit. Dass die Übergabe so reibungslos verläuft, ist aber auch René Balz zu verdanken. «Er vertraut mir anspruchsvolle Projekte bedenkenlos an. Das schätze ich sehr», erklärt Mosimann. Umso mehr freut er sich, als Geschäftsführer noch mehr Verantwortung zu übernehmen.

Neue Ideen treffen auf langjährige Erfahrung

Dass René Balz sich noch nicht vollständig aus dem Unternehmen zurückzieht, gehört zur Strategie der klar strukturierten Nachfolgeregelung. «Eine Übergabe über einen längeren Zeitraum war uns von Anfang an wichtig. Nur so können wir eine sichere Lösung für die Zukunft aufgleisen», erklärt René Balz. Jedoch ist er dankbar, dass Patrik Mosimann nun die Geschäftsführung übernimmt: «Patrik ist schnell in die neuen Aufgaben hineingewachsen und hat mit verschiedenen Projekten wie Social Media, Zertifizierungen und Managed Services neue Ideen eingebracht. Dank ihm kann ich heute viel besser abschalten.» Trotzdem ist er weiterhin für die Firma da. Das findet auch Patrik Mosimann ideal: «Wenn ich Hilfe brauche, unterstützt mich René mit seiner langjährigen Erfahrung. Eine bessere Lösung könnte es nicht geben. Auch für die Mitarbeitenden und für die Kunden.»

Kontakt

Balz Informatik AG Spitalstrasse 2 3454 Sumiswald

Patrik Mosimann

+41 34 437 90 07 | p.mosimann@balz.ch | www.balz.ch